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会長　渡 辺 丈 樹
幹事　岩 田 幸 一

本日の卓話

「大震災のリアル」
防災士・環境教育講師　吉高美帆様

今後の卓話予定
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　2016ー 2017年度テーマ
R . I . テ ー マ	 「人類に奉仕するロータリー」
	 	 R . I . 会 長	 ジョン・ジャーム
	 	 地区ガバナー	 上 　山　昭　治
クラブテーマ	 「関心をもって感動を分かち合おう」	
	 	 クラブ会長	 渡 　辺　丈　樹

	総会員数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率	 修　正　出　席　率
出　席　報　告

来　訪　者　紹　介

	 43 名	 0 名	 5 名	 37 名	 3 名	 92.50％	 1463 回例会修正　欠席 2名・出席率 94.87％

前回（9/7　1465 回例会）の記録

◆ゲスト 7名 2580地区ガバナー　上山　昭治	様
	 	 北分区ガバナー補佐　野生司義光	様
	 	 地区幹事　田中　永二	様
	 	 分区幹事　石川　譲史	様
	 	 地区副幹事　百目鬼　健	様
	 	 東京浅草中央ローターアクト会長　金谷　一希	様
	 	 米山奨学生　ゴーティタン・ヴァン	さん
◆ビジター 1名 東京上野R.C.　中澤　信夫	様

会長報告＜渡辺会長＞
・午前中のクラブ協議会で、上山ガバナーか
ら、浅草中央ロータリークラブの長所を指摘
されました。それは原理主義と高出席率であ
ります。当たり前と思っていたことが実はそう

ではなかったのですね。それと、入会３年未
満の退会者というのも、うちのクラブは少な
いようです。これからも、これらのことを改め
て意識しながらロータリー活動をしていこう
ではありませんか。

９/21	 ロータリーの友	
	 	 	 月刊ロータリーの友編集長　築地 R.C.　二神典子様
９/28	 会員卓話	 浜中・古谷・藤掛会員

幹事報告＜岩田幹事＞
・本日例会終了後に第３回理事役員会を行い
ます。対象者の方、参加をお願いします。

・例会変更のお知らせが来ておりますので、
事務所で確認して下さい。

  年間100％出席	 　　　　　　　　　　　吉 沼 隆 秀 君　１回　　

9 月お誕生日祝	 	 	 	 	　　　　　　磯 本 　 專 君（43 才）	　　	（追記）



第 3 回　理事・役員会　報告

＜会長挨拶＞
　冒頭、渡辺会長より、「皆様のご協力により
本日のガバナー公式訪問を無事故・大成功
で終わらせることができました。ありがとう
ございます」との挨拶がありました。

＜審議事項＞
１．前年度の会計報告について（斉藤前年度幹事）

斉藤前年度幹事より「前年度の会計報告
に関して、長沼会計監査の承認を得まし
た。内容的にも適正な予算でした」との
報告があり、理事会で異議なく承認され
ました。

２．８月度会計報告について（浜中会計）
浜中会計より８月度の会計報告があり、
異議なく承認されました。

３．「フラガールフェスin浅草」について
斉藤社会奉仕委員長より、10月15日（土）
～ 16 日（日）に浅草神社・神楽殿で実施
される「フラガールフェス in 浅草」に
ついて、以下２点の提案がありました。
①クラブの重点事業であるので、会員の
方には 10 月 15 日か 16 日のいずれか
には参加して頂くようお願いしていき
たい。
②参加した場合は、メーキャップ扱いに
して頂きたい。

　→審議の結果、①については了承。②
については、今回の事業に限り、15 日、
16 日を別々のメーキャップ扱いとする
ことに決定（つまり、両日参加した人は
メーキャップ２回）

＜協議事項＞
１．次年度のロータリー財団地区補助金プロ

ジェクトの申請について
浜中次年度幹事より「次年度は、特に申
請しないことにしました」との報告があ
りました。

２．例会の配席について
中村クラブ活性化委員長より、「例会の席
が固定化している傾向があるので、親睦を
図る趣旨で、例えば月１回はクジで配席を
決めるようにしたらどうか」との提案があ
りました。
→例会を月に４回開けないときもあるので、
「２か月に１回クジで決める」という大枠の
方針にして、具体的なやり方はＳＡＡに一任

するということになりました。
３．新入会員のサポート体制について

浜中クラブ活性化委員より、「新入会員２
名に、一日も早く当クラブに慣れ、ロータ
リーのことを理解してもらうために、新入会
員をサポートする担当者を３名位就けた方
がよいと思います」との提案があり、協議の
結果、
①高橋貢さんをサポートするグループとして、
伊石会員、河村会員、吉沼会員の３名が、

②磯本專さんをサポートするグループとし
て、藤掛会員、高木会員、立野会員の３名
が、

それぞれ満場一致で選出されました。
今後は各グループで（例えば、他クラブで
のメーキャップのやり方など）責任を持って
新入会員２名をサポートして頂くことになり
ます。

＜報告事項＞
１．新入会員磯本專さんの委員会所属について

岩田幹事より「磯本さんは SAAに所属
することになりました」との報告があり
ました。

２．炉辺会合について
藤掛ロータリー情報委員長より、９月
21 日に会員宛に炉辺会合の告知をする
予定である旨報告がありました。なお、
この炉辺会合は、あくまでミニ炉辺とは
異なり、ロータリーの基本原点を全会員
で学ぶ機会にしていきたいとの方針が示
されました。

３．イニシエーションスピーチについて
小林プログラム委員長より、「新入会員
が２名揃ったので、年明けのどこかの卓
話でイニシエーションスピーチをしても
らうことを予定している」との報告があ
りました。

４．ロータアクトから
オブザーバーの金谷ＲＡＣ会長から、今
後のロータアクトの日程について報告が
ありました。その際、中村理事から「ア
クト候補生を募集する文書を作成し、あ
らためて各会員に配布してアピールして
みたらどうか」との提案がなされ、金谷
会長から前向きに検討したいとの返答が
ありました。



ニコニコボックス
＜上山昭治ガバナー、同行者一同様＞
・ガバナー公式訪問に当たって
　会員各位のご健勝と貴クラブの益々のご発
展を心よりご祈念申し上げます。

＜渡辺会長、岩田幹事＞
・ガバナー　上山昭治様、地区幹事　田中永
二様、地区副幹事　百目鬼	健様、北分区ガ
バナー補佐　野生司義光様、北分区幹事　
石川譲史様、この度は東京浅草中央R.C.にお
越し頂きまして、誠にありがとうございます。

＜山尾、宮崎、藤掛、宮村、伊石、中村、
内田、太田＞

・ガバナー　上山昭治様、地区幹事　田中永二
様、地区副幹事　百目鬼	健様、北分区ガバナ
ー補佐　野生司義光様、北分区幹事　石川
譲史様、この度はお忙しい中、公式訪問・クラ
ブ協議会へのご出席ありがとうございます。

＜渡辺会長、岩田幹事＞
・磯本さんの入会を歓迎いたします。

＜山尾、岩戸、宮崎、古谷、吉沼、上野、浅野、
高橋、藤掛、宮村、原田、後上、上原、永井、
松本、伊石、矢野、中村、園部、内田＞

・磯本さん、入会を歓迎します。
＜矢野、太田＞
・東北復興支援継続を‼

卓　　話

ガバナー公式訪問

　第2580地区	ガバナー　　　　

　上　山　昭　治　様		

委員会報告
＜親睦・出席委員会　原田委員＞
・小炉辺会合の上期開催日時をご案内して

います。興味のある炉辺がありましたら
申込みを宜しくお願いします。



＜今週担当　長沼　一雄＞




